

# *Le président Maduro qualifie d'échec la politique de Washington contre le Venezuela*

---



**Le président Maduro qualifie d'échec la politique de Washington contre le Venezuela**

La Havane, 11 janvier, (RHC)- Le président Nicolás Maduro a qualifié d'échec la politique adoptée par les États-Unis contre le Venezuela.

Lors de la cérémonie de notification à l'Exécutif du début de la session 2023-2024 de l'Assemblée nationale, le président Maduro a souligné que "la politique trumpiste d'assaut et de remplacement des Pouvoirs publics, de nommer un président, de nommer une Assemblée nationale, de nommer un Pouvoir judiciaire de l'extérieur, a échoué".

"Elle s'est écrasé contre la puissante réalité du fonctionnement républicain des institutions démocratiques du Venezuela, comme cela a été démontré et continuera de l'être à partir de maintenant", a souligné le président.

"Le Venezuela sait que celle qui légifère, qui nomme, qui gouverne de manière parlementaire au Venezuela est l'Assemblée nationale élue en décembre 2020, installée le 5 janvier 2021, qui avec ce nouveau conseil d'administration entre dans sa troisième année de cinq ans de mandat sans appel", a-t-il réitéré.

Il a d'autre part rappelé que le Venezuela a connu la croissance au prix d'un grand effort, et a considéré qu'"avec la paix politique, avec le fonctionnement institutionnel républicain, avec les libertés publiques, avec la stabilité sociale, nous pouvons garantir que les efforts réalisés auront un impact sur la reprise économique".

Source: TeleSur

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/310241-le-president-maduro-qualifie-dehec-la-politique-de-washington-contre-le-venezuela>



**Radio Habana Cuba**